

Deputi VII (Kerja Sama Ekonomi Internasional)

Deputi Bidang Koordinasi Kerja Sama Ekonomi Internasional

(Dr. Ir. Rizal Affandi Lukman, MA)



Sesuai dengan Peraturan Presiden Nomor 37 Tahun 2020 tentang Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Deputi Bidang Koordinasi Kerja Sama Ekonomi Internasional (Deputi VII) mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi dan sinkronisasi perumusan, penetapan, dan pelaksanaan serta pengendalian pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang kerja sama ekonomi internasional.

Deputi VII menyelenggarakan fungsi:

1. koordinasi dan sinkronisasi perumusan, penetapan, dan pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang kerja sama ekonomi internasional;
2. pengendalian pelaksanaan kebijakan Kementerian/Lembaga yang terkait dengan isu di bidang kerja sama ekonomi internasional;
3. pemantauan, analisis, evaluasi, dan pelaporan di bidang kerja sama ekonomi internasional; dan
4. pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian.

Profil Deputi Bidang Koordinasi Kerja Sama Ekonomi Internasional

Rizal Affandi Lukman lahir di Bandung pada tanggal 12 Juli 1961. Ia menempuh pendidikan Sarjana pada jurusan Teknik Industri di Institut Teknologi Bandung (1986). Kemudian Ia melanjutkan pendidikan Magister pada jurusan International Relations Program dengan gelar Master of Arts (M.A) di University of Japan, Niigata (1993). Pendidikan Doktoral ditempuhnya dengan mengambil jurusan International Development dan berhasil meraih gelar Doctor of Philosophy (Ph.D) (2000).

Ia pun aktif menulis beberapa artikel untuk jurnal akademik. Seringnya Ia pun menjadi narasumber untuk topik pembicaraan seputar hubungan ekonomi, keuangan, dan manajemen serta menjadi pembicara dalam seminar dan pelatihan Internasional.

Sebelum menjabat sebagai Deputi Bidang Kerja Sama Ekonomi Internasional Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian, Ia pernah menduduki posisi sebagai Direktur Keuangan dan Kerja Sama Ekonomi

Multilateral (2010); Asisten Pribadi Kepresidenan (2008-2009); Direktur Keuangan dan Kerja Sama Ekonomi Asia (2005-2008); dan Direktur Kerja Sama Ekonomi Bilateral (2001-2005).